
ATA Nº. 33/2022 
Aos 23 (vinte e três) dias do mês de maio de 2022 (dois mil e vinte dois), reuniu-se ordinariamente a 
Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença de 
todos os Vereadores. Dando início aos trabalhos o Presidente Sandro Zanotto solicitou ao Ver. Alison 
Schenkel que proferisse a leitura da bíblia, após, o Presidente pediu ao Diretor de Expediente que 
proferisse a leitura da Ata nº 32/2022 que depois de lida foi aprovada por unanimidade. O Presidente 
solicitou a leitura das correspondências, proposições e projetos de lei. Proposições: Ver. Daniel Dal 
Pizzol – Indicação – Que os Poder Executivo viabilize a aquisição de um trator pequeno acompanhado de uma 
caretinha/reboque para a Secretaria de Obras utilizar nos serviços diários do perímetro urbano. Ver. Daniel Dal 
Pizzol – Indicação - Que os Poder Executivo através de todas as Secretarias Municipais juntamente com a 
Câmara de Vereadores promovam uma Campanha do Agasalho, com o fim de se arrecadar o maior número 
possível de agasalhos e cobertores que serão posteriormente doados a pessoas de baixa vulnerabilidade 
social, entidades assistências do município, como Quilombolas e entidades atendidas pelo município, como 
lares idosos, hospitais, etc. Ver. Sandro Zanotto e subscrita pelos demais Vereadores – Moção de Pesar - pelo 
falecimento do Sr. Nestor José Bridi. Ver. Sandro Zanotto e Ver. Alison Schenkel (Bancada do Partido 
Progressista) – Moção de Pesar - pelo falecimento do Sr. Nestor José Bridi. Ver. Juliano Fassini – Pedido de 
Providência – Colocação de cascalho na estrada que dá acesso a propriedade de Vilson Dal Pizzol até a 
estrada geral da comunidade de Nova Tripoli, bem como a colocação de dois tubos na lateral do bueiro na 
estrada geral que liga Nova Tripoli a Nossa Senhora Menina.  Em discussão o Ver. Daniel Dal Pizzol comentou 
do inverno rigoroso e da importância de unir forças comunitárias no intuito de arrecadar agasalho aos que mais 
necessitam. O Presidente falou da importância da proposição do colega e também relatou a moção de pesar 
em nome da Bancada Progressista ao Senhor Nestor Bridi que muito representava ao partido. O Ver. Daniel 
pediu a palavra novamente e destacou a indicação para aquisição de um trator de pequeno porte para 

trabalhos na cidade e teceu comentários. Todas as proposições foram deferidas pela Mesa Diretora. 
Após a deliberação das proposições o Presidente solicitou ao relator da Comissão Especial Ver. 
Roberto Gorgen que fizesse a leitura do Parecer das Contas de Governo do ano de 2018, bem como 
do Parecer Prévio do Tribunal de Contas correspondentes ao exercício de 2018, gestão dos Senhores 
Celso Gobbi e Delonei Luiz Pereira da Silva, em conformidade com o artigo 3º da Resolução do TCE n. 1.009, 
de 19 de março de 2014. Parecer Favorável do TCE e mantido por esta Casa Legislativa. Em votação foram 
aprovadas as Contas de Governo do ano de 2018 conforme parecer prévio do Tribunal de Contas do Estado 

com o voto dos nove Vereadores. No Grande Expediente não havia Vereadores inscritos. Nas 
Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Ver. Everton Roveda – Disse 
ter sido procurado por empresários do Distrito Industrial, os quais receberam o talão do IPTU, os 
quais não pagavam até anos anteriores, e estes o questionaram acerca da cobrança. Disse não ter 
formalizado o pedido, mas que gostaria de saber, disse que não acha justa a cobrança a estas 
empresas, mesmo não sendo valores elevados, para incentivar as mesmas em suas atividades. Ver. 
Daniel Dal Pizzol – disse ter havido reavaliação do perímetro urbano e dos imóveis e que o assunto 
isenção do IPTU, teria que ser analisado se cabe. O Presidente disse que buscaria as devidas 
informações. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – citou que na legislatura passada foi votado alterações 
na matéria tributária e discordou com o colega dizendo achar justo todos pagarem independente se 
for à cidade ou no Distrito Industrial. Por fim noticiou aos colegas que será realizada a Expo 
Colorado. O Presidente finalizou falando da importância de realizar a feira. Nada mais havendo a 
tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se 
lavrasse a presente. Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 23 
de maio de 2022. 
 


